

Aus Gottes Hand empfang ich mein Leben,
unter Gottes Hand gestaltete ich mein Leben,
in Gottes Hand gebe ich es zurück.



Von Traurigkeit erfüllt, gebe ich die Nachricht, dass Gott der Herr,
meinen Bruder,

Herrn

Andreas Aschaber

„Glemmer Andi“

am 3. August 2018, im 70. Lebensjahr,
unerwartet zu sich gerufen hat.

Wir beten den Seelerosenkranz am Dienstag, den 14. August 2018,
um 15.30 Uhr in der Pfarrkirche Niedernsill.
Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst und verabschieden
uns von unserem lieben Andi.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

Niedernsill, am 3. August 2018

**Du wurdest nicht gefragt, ob Du gehen möchtest
Danke, dass wir Dich haben durften**

Deine Schwester Elisabeth
im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Wir bedanken uns für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.